NEWS AUS ABENBERG



Abenberg, 06.07.2017

Liebe Mitglieder und Freunde des Golfclub Abenberg!

seit unserem letzten Newsletter hat sich bei uns im Golfclub Abenberg wieder viel getan. Besonders stolz sind wir auf zwei weitere Auszeichnungen, die wir nach unserer Gold-Zertifizierung im Bereich Golf & Natur, zwischenzeitlich erhalten haben:

2. Platz beim BGV-Allianz-Umweltpreis 2017. Für unser umweltbewusstes Engagement konnten wir uns gegenüber 11 Golfclubs in Bayern durchsetzten. Die Auszeichnung und das damit verbundenen Preisgeld von 1.500 € erhielten wir am 22.06. im Rahmen der BMW Open in Eichenried.



 "Website 2017" - mit diesem Titel wurde unsere neu gestaltete GCA Homepage (http://www.golfclubabenberg.de/) ausgezeichnet und wir gehören zu den "TOP TEN Golf-Homepages" in Bayern, was bei der Menge an Bewerbungen wirklich beispielhaft ist.

Diese Auszeichnungen sowie die vielen positiven Rückmeldungen unserer Mitglieder und Gäste zeigen uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind und der GCA in der Zwischenzeit definitiv zu den besten Golfplätzen in der Region zählt. Trotzdem müssen wir unsere Qualität weiterhin stetig verbessern, denn nur dadurch sind wir für alte & neue Mitglieder sowie unsere Gäste weiterhin attraktiv.

Neben den neuen Schilderbäumen zur besseren Orientierung ist es uns auch endlich gelungen, den bisherigen Hauptweg vom Clubhaus zur Drivingrange zu asphaltieren. An dieser Stelle möchte ich mich ausdrücklich bei den Spendern der "Dienstag-Herren-Runde" zu Gunsten dieses Projektes bedanken!

Sportlich ist der GCA in diesem Jahr ebenfalls wieder sehr erfolgreich unterwegs. Alle gemeldeten Mannschaften sind gut gestartet und belegen in den unterschiedlichen Altersklassen Top Platzierungen. Über die genauen Ergebnisse der Mannschaften werden wir sie demnächst mit einem "Sport-Newsletter" auf dem laufenden halten.

Unsere herrliche Golfanlage war in den letzten Wochen sehr gut besucht und ist zur Zeit in einem ausgezeichneten Zustand. Der Turnierkalender bietet in den nächsten Wochen noch viele tolle Turniere und Highlights, und ich würde mich sehr freuen Sie baldmöglichst zu einer entspannten Golfrunde in Abenberg begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

Ihr Thomas Dann Vizepräsident

FRANZISKA FRIEDRICH GLÄNZT MIT 2. PLATZ BEI DER IAM

Die 64-er Runde im Juni beim Aldiana Cup war nur eine Übungsrunde für Größeres. Vom 29.6. bis 2.7.2017 fanden in Mülheim die alljährlichen Internationalen Amateur-Meisterschaften von Deutschland der Damen statt. Ehrensache für Franziska hier teilzunehmen. Ein starkes internationales Feld führte sie dann auch gleich nach der ersten Runde an. Besser als 68 Schläge war an Tag 1 keine Mitbewerberin.



wenn etwas Spannung natürlich immer bleibt. Ich habe einfach versucht, den bestmöglichen Score zu spielen und das hat dann zum Schluss ja auch gut geklappt. Dieser zweite Platz ist wichtig für mich, weil ich schon länger nicht mehr vorne dabei war", kommentierte die ehemalige Spielern des Golf Team Germany den Ausgang dieser IAM in Mülheim.

Der GCA ist mächtig stolz auf Franziska und gratuliert herzlich!

TURNIERE IM JULI 2017

Traditionell ist der Juli der Monat mit einer sehr großen Dichte an Highlight-Turnieren

vor den Sommerferien. So auch in diesem Jahr wieder.

Spektakulär mit dem **Orange Cup** (es gibt eine Neuauflage 2018!!!, **Bilderalbum** hier) gestartet, geht es gleich mit dem **AUDI Quattro Cup by Feser** in das zweite Juli-Wochenende. Am
Sonntag, den 9. Juli, ist dann wieder Monatspreis-Zeit. Am Sonntag darauf trägt die



Sportgemeinschaft der **Nürnberger Versicherung** ihr alljährliches Golfturnier bei uns aus. Begrenzte Plätze sind auch hier verfügbar.

Am Sonntag, den **23. Juli**, ist wieder das **Lions Charity Turnier** mit der legendären leckeren Verpflegung und dem Spiel für die gute Sache. Je mehr teilnehmen, desto mehr Geld kann hinterher sozialen Einrichtungen zur Verfügung gestellt werden!

Finale der großen Turniere im Juli ist schließlich am 29.7. ab mittags der Preis des Präsidiums. Wir spielen einen 2er Scramble und wollen abends den Tag lecker und locker ausklingen lassen.

Die Freunde der 9-Loch-Turniere kommen an folgenden Tagen auf Ihre Kosten:

- 6.7. The 9 Hole Challenge
- 11.7. Samsonite Club Tour (3. und letztes Wertungsturnier)
- 13.7. Consorsbank After Work Cup
- 20.7. Mercedes Benz After Work Golf Cup
- 28.7. Jagd auf's Handicap

Wir freuen uns auf viele turnierbegeisterte Mitglieder und Gäste!

LEIDER AUCH "BAD NEWS"...



Leider haben wir vor einigen Tagen festgestellt, dass wir in diesem Jahr auf unseren Bienenweiden – speziell der auf dem Kurzplatz – nicht mit dem erhofften blühenden Blumenfeld der vergangenen beiden Jahre rechnen können.

Dies liegt an einem naturbedingten

Unkrautproblem, das wir in diesem Jahr haben.

Aufgrund der Gespräche mit Saatenhändlern und Golfclubs haben wir erfahren, dass dies in diesem Jahr ein weit verbreitetes Problem ist, von dem auch andere Golfclubs mit Bienenweiden betroffen sind.

In Kürze werden große Flächen auf unserer Bienenweide zwischen dem Kurzplatz und Tee A1 bis auf wenige cm heruntergemäht. Dies ist notwendig, um die Ausbreitung der Unkräuter zu vermeiden und den Boden für das kommende Jahr möglichst frei von Unkraut zu bekommen.

Details zu dieser Maßnahme entnehmen Sie bitte dem beigefügten Schreiben von Axel Markus, Projektleiter "Golf & Natur".

NEUES AUS DER GOLFSCHULE: SOMMERFERIENCAMP UND GOLFREISEN

Der Countdown zu den Sommerferien läuft. Wir bieten Anfang August wieder 2 Camps an. Mehr Info dazu im Kursprogramm der Golfschule, Seite 30.

Golfcoach Dorian Häber hat seine Reisen für den Winter schon fertig geplant. Anbei die Info und Anmeldung für die erste Reise im Oktober. Der Rest ist auf unserer Homepage verfügbar sein. Hier der Link:

http://www.golfclubabenberg.de/index.php/kursangebote-golfschule/

KRÜMELEIEN: RANGE BÄLLE GEHÖREN AUF DIE RANGE

Was im Kopf mancher unserer Golfspieler so vorgeht, wäre sicher bis ins letzte Detail interessant zu erfahren. Soviel sei gesagt, einige finden neuerdings Gefallen daran, sich mit clubeigenen Rangebällen auszustatten, um nicht die eigenen, ach so teuer erworbenen Golfbälle im Rough, Gebüsch, Wald oder Wasser zu versenken.

Speziell an diese golfspielenden Zeitgenossen richtet sich heute mein Ansinnen.

Hallo.... Ihr...., ja geht's denn noch? In unserem Club werden auf der Driving-Range qualitative hochwertige Rangebälle zur Verfügung gestellt, um dem ambitionierten Golfer gute Trainingsbedingungen zu bieten und ihr geht einfach her und glaubt mit dem Einsatz von 1,00 € euch spezielle Rechte zu erkaufen zu können?

Grundsätzlich:

- Range-Bälle auf dem Platz zu spielen ist untersagt!!!
- die Bälle gehören dem Club und dürfen nur auf der Driving-Range gespielt werden
- wir werden ab sofort verstärkt auf die Benutzung von Rangebällen auf dem Platz achten
- bei Nichteinhaltung dieser Regel ist mit Platzsperre zu rechnen.
- es sollte hinreichend bekannt sein, dass es sich in diesem Falle um Diebstahl handelt

Bitte lasst die Rangebälle dort, wo sie hingehören - auf der Driving-Range.

Ach ja, ich weiß ja, dass ihr Eure Pitchgabeln dabei habt. Bitte benutzt diese Dinger auch.

Euer Krümel

BESUCHEN SIE UNS AUCH ONLINE:

Golfclub Abenberg e.V. Am Golfplatz 19 91183 Abenberg

Telefon (0 91 78) 98 96-0 Telefax (0 91 78) 98 96-96

E-Mail <u>info@golfclub-abenberg.de</u> Web <u>www.golfclub-abenberg.de</u>

Präsident: Gerd Kehrbach

Vereinsregister: Amtsgericht Schwabach Nr. 339

StNr.: 241/108/80533

Der gesamte Inhalt des Golfclub Abenberg Newsletter ist urheberrechtlich geschützt.

Bildnachweis: SMIC! Marketing; Ute Wünsch Fotografie; Bayerischer Golfverband; Deutscher

Golfverband

Diese Nachricht erhalten Sie, weil Sie diesen kostenlosen Newsletter des Golfclub Abenberg ausgewählt haben, unser Mitglied sind, oder an einem unserer Turniere teilgenommen haben. Sie können das Newsletter-Abonnement jederzeit beenden, indem Sie <u>hier</u> klicken.

